

COMMUNIQUÉ

AFFICHAGE DU NOMBRE DE JOURS SANS INTERVENTION SUR LE PANNEAU NUMÉRIQUE

Suite à de nombreux commentaires, nous désirons faire le point et informer la population sur les raisons de la faute d'orthographe de l'affichage du "Nombre de jours sans intervention" de la *Régie intermunicipale d'incendie de Roussillon* sur le panneau numérique. En effet, il manque un "s" au mot "jour" dans la partie du bas lorsque le compte des jours atteint le chiffre "2" et chiffres suivants.



Nous sommes conscients de cette erreur évidente, mais il nous est impossible d'appliquer la correction nécessaire.

Premièrement, d'un côté technique vous devez savoir que l'affiche du nombre de jours sans intervention est divisée en deux parties distinctes sur le panneau :

La **partie du haut** est une affiche personnalisée: le montage a été fait par la personne responsable du panneau et les modifications sont donc possibles.

Quant à la **partie du bas**, où l'on voit le chiffre et le mot "jour" sans "s", l'affichage est contrôlé par **une application intégrée au logiciel** de gestion du panneau. Cette application permet de changer le nombre de jours automatiquement dès qu'il est minuit. Nous pouvons indiquer à l'application la date de la dernière intervention afin de remettre le compte à zéro, choisir la couleur et la taille du texte, **mais il nous est impossible de corriger l'erreur en ajoutant un "s" au mot "jour"** et il nous est également impossible d'enlever le mot "jour" et de laisser seulement l'affichage du chiffre.

La seule solution pour l'instant est d'attendre une mise à jour prochaine du logiciel et espérer que cette mise à jour corrigera peut-être cette erreur.

Source : **Annick Gaudet, adjointe administrative**